

J1への昇格に期待

ギラヴァンツ北九州 島原キャンプ

1月18日から23日まで、サッカーJリーグ(J2)のギラヴァンツ北九州が、島原で6回目のキャンプを行いました。

歓迎セレモニーでは、柱谷監督が「スタートダッシュでプレーオフ6位以内を目指したい」と今年の飛躍を誓いました。

今回のキャンプの成果をもとにJ1への昇格が期待されます。



専門性を生かした「空き家対策」を推進

「空家等対策に関する協定書」締結

1月27日、県土地家屋調査士会と「空き家等対策に関する協定」を結びました。

この協定は、空き家対策に必要な情報の共有や総合的な対策の推進を目的としたもので、県内では初めてとなります。

この協定締結により、空き家対策の計画への助言や、空き家への立ち入り調査など専門性を生かした空き家対策を推進することによって、良好な住環境と街並みを残していくことが期待されます。



100歳おめでとうございます



廣瀬フミさん
(2月5日生)

春のスポーツイベント

がまだすリーグ 2016

2月14日、今年で11回目を迎えた「島原がまだすリーグ」が市営陸上競技場で行われました。

市内外から約1700人も多くのファンが駆けつけて観戦する中、Vファーレン長崎(J2)とザスパクサツ群馬(J2)が対戦し、熱い戦いが繰り広げられました。

訪れた観客らは一流のプロサッカー選手の技とスピードを堪能しました。

